

Marken im Fokus – Relaunch von CRAFT und Neuausrichtung von NEXO

Jüchen, 22. Juli 2024- POLO Motorrad freut sich, die Wiederbelebung der renommierten Helmmarke CRAFT bekannt zu geben. Unter dem Motto „Qualität trifft Design“ bietet die neu aufgelegte Exklusivmarke ausschließlich Helme aus hochwertigem und leichtem Fiberglas und Carbon an.

Die neuen CRAFT Helme zeichnen sich nicht nur durch ihre erstklassige Verarbeitung aus, sondern auch durch ihr emotionales und ansprechendes Design. Die Marke setzt auf Innovation und Stil, um Motorradfahrern ein Produkt zu bieten, das sowohl funktional als auch ästhetisch überzeugt. Parallel zur Neuausrichtung von CRAFT wird die Exklusivmarke NEXO ihre Position im Einstiegssegment weiter stärken. NEXO wird sich künftig auf Polycarbonat-Helme bis 200 Euro konzentrieren und damit ein attraktives Angebot für preisbewusste Motorradfahrer bieten, ohne auf Qualität zu verzichten. Mit dem Relaunch von CRAFT und der Fokussierung von NEXO auf das Einstiegssegment bietet POLO seinen Kunden ein klar strukturiertes Sortiment, das keine Wünsche offenlässt.

Ein neuer Vertreter der CRAFT Markenfamilie ist der „Fiberglas Endurohelm“, rechts dargestellt in rotem Dekor. Der nach ECE 22/06 geprüfte Kopfschutz kombiniert neuestes Design mit frischer Optik. Trotz allen Komfort-Extras wie Pinlock-Innenscheibe, integrierter Sonnenblende, Wind- und Atemabweisern sowie Sonnenschirm und Edelstahl-Ratschenverschluss bringt er durch die Fertigung aus Fiberglas nur 1680 Gramm auf die Waage. Nach hitzigem Gelände-Einsatz kann das Innenfutter komplett herausgenommen und gewaschen werden. Dieses Exemplar der CRAFT Baureihe ist in den Größen XS bis 2XL ab 279,99 € exklusiv im POLO Store oder Webshop erhältlich.

Weiterhin sind zum Markenlaunch der Jethelm „Classic SV“ sowie der Klapphelm „Tour“ erhältlich.



ÜBER POLO MOTORRAD

Die POLO Motorrad und Sportswear GmbH entwickelt und vertreibt Motorradbekleidung, -zubehör und -technik. Mit 89 Stores in Deutschland, Österreich und der Schweiz gehört das Unternehmen zu den führenden Anbietern der Branche. POLO wurde 1980 gegründet und beschäftigt heute rund 900 Mitarbeiter.

Euer Ansprechpartner bei POLO Motorrad

Tobias Höfer

presse@polo-motorrad.com

+49 (2165) 8440 – 592